

García Trevijano, en Murcia: "España necesita libertad antes que elecciones"

MANUEL MUÑOZ, Murcia

«En las elecciones no nos abstendremos; nuestra causa es la de la Oposición, aún en el error. Lo que no vamos a hacer es presentar candidatura», dijo Antonio García Trevijano, líder del Grupo Demócrata Independiente, en la presentación de su libro *La alternativa democrática*.

En una breve charla seguida de coloquio, el señor García Trevijano hizo un análisis de la situación política actual en España, afirmando que «hoy no hay una alternativa democrática porque no existe más alternativa que la del Gobierno», y se refirió al conjunto de fuerzas democráticas diciendo que «la Oposición olvida que su finalidad es disputar el poder político a las clases que lo detentan».

Hizo un paralelismo entre las próximas elecciones legislativas y las convocadas por Berenguer en 1931, «en las que no se ofrecía nada concreto a las masas», por lo que la Oposición se negó a participar y fue necesario que se convocasen elecciones municipales. «Las elecciones legislativas las pide la reacción», afirmó más adelante, señalando que «¿cómo es posible que se pidan elecciones sin fraude cuando se van a hacer unas elecciones sin libertades?» Subrayó en este sentido que «el poder político necesita elecciones prematuras antes de que el pueblo acceda a la conciencia política», y que «España necesita antes libertades que elecciones».